



## RIESGO DE ACV POR EL INCUMPLIMIENTO DE LA TERAPIA CON DOACs

**01** La fibrilación auricular es un arritmia que representa una de las principales indicaciones de anticoagulación. En este caso, la anticoagulación reduce el riesgo de ACV. Los DOACs (anticoagulantes orales directos, como el apixabán, rivaroxabán o dabigatrán) son ejemplos de fármacos anticoagulantes.

Un estudio demostró que los pacientes con alto incumplimiento del tratamiento con DOACs (conocido en la terminología médica como adherencia) tuvieron un riesgo de ACV 9 veces mayor que los que tuvieron un cumplimiento del 100 %. Los autores destacan que un adecuado cumplimiento en los DOACs es esencial para su eficacia en la prevención de ACV.

### Bibliografía:

Akagu Y, y col. Healthcare 2021, 9, 1313.